

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

(Vom 27. April 1883.)

Der Bundesrath ernannte zum schweizerischen Mitgliede des Preisgerichtes für die internationale Ausstellung in Amsterdam, welche vom 15. März 1883 bis Ende September stattfinden wird, Hrn. Girard-Perregaux von Chauxdefonds, und zwar für die IV. Gruppe, Klasse 28 (Uhren, Barometer, Thermometer etc.)

Hr. Hauptmann Théophile Chevalley, von Charnez (Waadt), ist zum Major der Infanterie (Schützen) befördert worden.

Der Bundesrath wählte:

als Postkommis in Thun:	Hrn. Friedrich Horisberger, von Auswyl (Bern), Postgehülfe in Thun;
„ Telegraphist in Auberson:	„ Emile Bornand, von und in Auberson (Waadt);
„ „ „ Twann:	„ Gottlieb Bürki, von Schangnau (Bern), Uhrenmacher in Twann (Bern);
„ Telegraphistin in Ferrière:	Jgfr. Alberta Blanchard, von Malleray (Bern), Posthalterin in Ferrière (Bern);
„ „ „ Thun:	„ Hedwig Zimmerli, Telegraphenaspirantin, von Zofingen (Aargau), in Thun.

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1883
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	21
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	28.04.1883
Date	
Data	
Seite	650-650
Page	
Pagina	
Ref. No	10 011 872

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.